

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



#### Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : BernierJoannie89

<https://www.cadre21.org/membres/joannie-bernier-cssphares-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2025-02-19 14:11:20

# Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

Pour l'avoir expérimenté avec une élève en classe, c'est un projet qui lui a permis de rendre l'utile à l'agréable en préparant son épisode dans le cadre de son cours de français et rendre le tout possible grâce à son professeure qui était très enthousiaste de faire l'épisode avec elle. C'est super intéressant d'apporter cet outil dans nos salles de classe afin de pouvoir rendre l'éducation plus accessible et agréable.

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

Dans n'importe quel cours, c'est possible d'apporter l'élève à apprendre et rendre les apprentissages ludiques. C'est de plus en plus difficile pour les élèves d'aimer l'école. Si en intégrant le podcast / balado dans leur routine d'apprentissage, peut-être que nos étudiants seraient de plus en plus intéressés à apprendre. J'ai appris l'anglais grâce aux jeux vidéo. Aussi bien, apporter cette modification dans nos enseignements afin de rendre le tout plus agréable et un peu plus facile.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

Comme mentionné plus haut, j'ai vu une étudiante se mobiliser lors de la préparation de sa balado. Bien entendu, ce n'était qu'un épisode. Par contre, en discutant avec l'enseignante, nous croyons qu'en élaborant un projet scolaire et ce, à la grandeur de l'école, peut-être que nous serions en mesure d'avoir plus d'étudiants mobilisés et engager dans un projet tel qu'une balado. Apporter l'enseignement de manière ludique est prouvé que les apprentissages se font plus facilement et dans un même temps leur faire vivre une belle réussite autant personnelle qu'académique.